

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Jorge A. Serrano

**• Cuantiosa fortuna**

Una fortuna que fácilmente supera el millón de colones, a juicio de expertos, contiene en joyas, dinero y documentos, la caja de caudales decomisada por la Policía Nacional a la señora Carmen Zepeda de Llovera, informó ayer el Juez Primero de Primera Instancia Militar, Dr. Jorge Alberto Serrano. (Inf. en Pág. 4).

**• Piden derogar decreto**

La Corporación de Exportadores de El Salvador, COEXPORT, solicitó ayer al gobierno que derogue el Decreto Ejecutivo No. 54 del 21 de julio recién pasado que contiene disposiciones para incrementar las cotizaciones impositivas para el ISSS. (Inf. en Pág. 24).

**• Demandan propiedad legal**

Vecinos residentes en la Comunidad Jardín, de Mejicanos, piden a la Asamblea Legislativa, autorice les vendan legalmente los terrenos que reconocen como suyos por tiempo y esfuerzo. (Inf. en Pág. 13).

**• Comunismo será derrotado**

El Salvador jamás caerá bajo el totalitarismo comunista, porque la unidad que existe entre el pueblo y la Fuerza Armada, ayudará a derrotarlo, aseguró ayer, el Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova. (Inf. en Pág. 5).

**• Nuevas líneas de crédito**

El Lic. Manuel Antonio Robles y el Dr. Víctor Manuel Cuéllar Ortiz, del BCIE, dieron a conocer ayer las nuevas líneas de crédito de dicho banco para el sector privado y público centroamericano. (Inf. en Pág. 5).

**• Solución a huelga**

Existe buena voluntad por resolver la situación que se ha presentado en el IRA, sobre hacer efectiva la nivelación salarial ordenada por el Juez de lo Laboral, dice el Lic. José Humberto Salmerón, gerente general. (Inf. en Pág. 5).

**• Cooperación alemana**

Doscientas becas ha dado la empresa privada de Alemania, para que empresarios salvadoreños se capaciten en las diversas áreas de una empresa, en Centros de Capacitación Profesional de aquel país. (Inf. en Pág. 5).

**• SCIS promueve exportaciones**

Ambitos ilimitados para la exportación de productos salvadoreños, a los E.U.A., están abriendo las filiales de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), en ciudades norteamericanas, afirmó ayer, el señor José Ayala Pacheco. (Inf. en Pág. 5).

**• Rotarios ayudarán al Bloom**

El Club Rotario San Salvador Noroeste, ayudará a resolver las necesidades de la Sala de Quemados del Hospital de niños Benjamin Bloom. Se espera colectar de 80 a cien mil colones. (Inf. en Pág. 4).

**• Llamado al FMLN-FDR**

La incorporación al proceso democrático nacional pidió ayer a los subversivos del FMLN-FDR desde Sesori el presidente Ing. José Napoleón Duarte. (Inf. en Pág. 5).

**• No habrá colapso azucarero**

No se ve que pueda haber un colapso de la industria azucarera en un futuro próximo, dice el Ing. José Manuel Enrique Lazo. (Inf. en Pág. 29).



Gral. Carlos E. Vides C.



Sr. José Ayala Pacheco

# Ayudarán a Sala de quemados del Bloom

Un niño muere semanalmente, por el deficiente equipo médico-hospitalario de la sala de quemados del Hospital Bloom. El Club Rotario San Salvador Noroeste, ayudará a equipar esa unidad.

Una de las primeras actividades que desarrollarán los rotarios, para poder ayudar al equipamiento de la mencionada sala, será la celebración de la Cena del Gran Corazón, para lo cual esperan la respuesta positiva de siempre, de parte de aquellos que se interesan por contribuir en las buenas causas, se informó en conferencia de prensa ayer.

El Dr. Luis Antonio Villatoro Valle, director del Hospital Benjamin Bloom, al agradecer el compromiso de ayuda de

parte de los rotarios, refirió que mediante convenio con el Gobierno argentino, suscrita por el de El Salvador, la Sala de Quemados, contará con otros elementos necesarios que junto con los de los rotarios, establecerán una infraestructura médica-hospitalaria, más acorde con las exigencias actuales.

El Sr. Roberto Saprissa G. presidente del Club Rotario San Salvador Noroeste, afirmó, que durante las campañas realizadas bajo el nombre de Cena del Gran Corazón, han logrado reunir un poco más de medio millón de colones, que han sido utilizados para resolver necesidades en la Cruz Roja, Hospital Rosales, Liga contra

—Pasa a la página 15—

# Más de millón en caja de esposa de Llovera

Una fortuna en joyas finísimas de todas clases y calidades, dinero en efectivo y documentos que contiene la caja de caudales decomisada a la señora Carmen Zepeda de Llovera fue valuada ayer en la Policía Nacional.

El peritaje estuvo a cargo de los señores Salvador Carrillo Barrera y Francisco Shutin, quienes bajo la supervisión del juez primero de Primera Instancia Militar, Dr. Jorge Alberto Serrano, defensores y acusadores y familiares de Orlando Llovera, imputado de dirigir una banda de secuestradores; comenzaron su labor poco después de las nueve de la mañana.

A simple vista, a juicio de personas que conocen de joyas, la fortuna depositada

en la caja supera en mucho el millón de colones ya que además hay que sumarle gruesos fajos de dólares, quetzales y colones salvadoreños.

Esta diligencia que debió celebrarse el miércoles 17, fue pospuesta al no aparecer la llave de la citada caja, siendo hasta ayer que se llevó a cabo en presencia de periodistas de los distintos medios de comunicación y autoridades policiales y judiciales que tienen jurisdicción en el caso.

Mientras que los defensores de Llovera argumentan que la caja, decomisada en casa de la señora Carmen Zepeda de Llovera, esposa del acusado de dirigir una banda de secuestradores, no tiene nada

—Pasa a la página 23—

# Huelgas producen la anarquía dice la ASI

Las huelgas llevan al país a la anarquía y a un mayor deterioro económico, político y social, expresa la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

Solamente la comprensión, el esfuerzo y la lucha mancomunada de trabajadores y empresarios, pueden resolver la crisis que azota a todos, pero de manera especial al sector laboral, agregan.

La ASI, reconociendo la preocupación de sus asociados y no asociados, protesta enérgicamente por las constantes huelgas que se desatan en numerosas empresas del sector industrial. Estos movimientos, en su mayoría han sido declarados ilegales, persistiendo sin embargo, la rebeldía de los huelguistas en acatar las

leyes de la República, que norman un estado de derecho.

ASI considera que esa falta de respeto y desprecio por la ley y a la vez pérdida de valores morales, es lo que está contribuyendo a un mayor deterioro de la situación nacional, pues con un nivel de inflación como el que tiene El Salvador, cualquier grupo de trabajadores no puede resistirse a la tentación de aprovechar situaciones de fuerza para tratar de lograr aumentos salariales.

Lamentablemente, agregan, si todos tomáramos la misma actitud, el país caería en situación de anarquía y estancamiento y entonces no habría gobierno—

—Pasa a la página 15—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**PERITAJE.** Los expertos Salvador Carrillo Barrera y Francisco Shutin, sentados al centro, examinan una de las joyas que se guardaban en la caja fuerte que le fuera decomisada por la Policía Nacional

a la señora Carmen Zepeda de Llovera. Inicial y extra-oficialmente, se estimó que entre joyas finísimas, dinero en efectivo, dólares, quetzales, colones y otros documentos, en esa caja se encuentra más de un millón de colones.

## Un día en nuestra historia

**• Comisión de Derechos Humanos**

(Miércoles 20 de septiembre de 1961). Oportuna e inmediata intervención del Dr. Reynaldo Galindo Pohl, en su condición de funcionario de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, solicita la Confederación General de Trabajadores Salvadoreños (CGTS), por la detención de varios trabajadores por causas políticas. La intervención es solicitada en una carta abierta firmada por el Secretario de Prensa y Divulgación, señor José Roberto Sánchez del Cid.

## Indice

Nacionales/ 4-5  
Internacionales/ 6-7  
Sociales/ 8-22  
Hermano Pablo/ 11  
Horóscopo/ 15

La Cámara/ 24  
Platillos/ 24  
Deportes/ 26-27  
Cómicos/ 28-30  
Clasificados/ 31-38

Indicador/ 39  
Tips de César Temes/ 40  
Cines/ 40-47